

Turkish Airlines obtiene el Guinness World Records por operar en el mayor número de países

Turkish Airlines fue reconocida oficialmente por Guinness World Records como la aerolínea que vuela al mayor número de países, consolidando su liderazgo global en conectividad aérea.

El título fue entregado durante una ceremonia realizada en el Aeropuerto Internacional Arturo Merino Benítez, tras el vuelo inaugural de la aerolínea a Santiago.



Con vuelos a 120 países en los últimos 12 meses, Turkish Airlines supera por 30 países a su competidor más cercano, estableciendo un récord

que será difícil de igualar, según los criterios de Guinness World Records. Además, al incluir rutas temporalmente suspendidas y su nueva conexión a Chile, la aerolínea ahora abarca un total de 131 países. •